

## SUMMARY

# USULAN PENGEMBANGAN ANGKUTAN SUNGAI DENGAN MENGGUNAKAN MODEL TRAFFIC ASSIGNMENT

Created by M RIDWAN JAHYADI

**Subject** : ANKUTAN SUNGAI  
**Subject Alt** : MODEL TRAFFIC ASSIGNMENT  
**Keyword** : TRANSPORTASI PEMBANGUNAN JALAN

### Description :

Kota Tangerang memiliki permasalahan lalu lintas disebabkan oleh tumbuhnya perdagangan dan jasa yang tidak terkendali, akhirnya berdampak pula pada penurunan fungsi jalan. Ada beberapa alternatif yang bisa dilakukan untuk mengatasi permasalahan lalu lintas (transportasi), salah satunya adalah pembangunan jalan/rute baru, dengan memanfaatkan potensi SDA Sungai Cisadane Kota Tangerang. Untuk saat ini Pemerintah Kota Tangerang belum memberdayakan angkutan sungai sebagai alternatif pemecahan masalah lalu lintas.

Alternatif pemecahan masalah dengan pengembangan rute baru, akan menimbulkan perpindahan moda transportasi. Maka dari itu dibutuhkan studi pengembangan rute baru menggunakan model traffic assignment, dengan studi kasus Sungai Cisadane, yang mengalir dari Jl. KS. Tubun hingga Jl. Teuku Umar, Kota Tangerang. aspek yang akan dianalisis adalah aspek waktu tempuh, jarak tempuh, serta ongkos transport. Moda transportasi yang menjadi fokus objek penelitian adalah kendaraan pribadi mobil dan angkot (rute lama), serta kapal penumpang (rute baru)

Hasil temuan studi ini menyimpulkan bahwa berdasarkan waktu tempuh angkutan sungai lebih singkat, yakni 15 menit. Sedangkan mobil pribadi 16,41 menit, dan angkot 19,52 menit. Ongkos transport pada angkutan sungai mencapai Rp 469.320,-, angkot Rp 4.000,-, dan mobil pribadi Rp 60.000,-.

**Date Create** : 29/07/2015  
**Type** : Text  
**Format** : pdf  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2010-22-031  
**Collection** : 2010-22-031  
**Source** : Undergraduate these tehnik of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright@2015 esa unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor